



# 八幡だより

北区立八幡小学校

令和5年度 6月号

北区立八幡小

八幡小  
公式HP  
ブログもあります。



過程を大切に～勝ちも負けも引き分けも、頑張った結果です～

校長 鈴木 孝子

5月27日（土）、さわやかな青空と初夏を思わせる陽射しの下、令和5年度の体育学習発表会を行いました。コロナウイルス感染症への対応が変わり、今年度は様々な「制限」のない中での実施となりました。肩を寄せ合い、互いに声を掛け合って競技に全力で取り組む姿、思い切り大きな声を出して懸命に応援する姿、応援歌や校歌を元気にのびのびと歌う姿…どの場面の子供たちも笑顔いっぱい、とても嬉しそうでした。

全校児童が一堂に会し、「正々堂々 全力で」努力してきた4月・5月の学習の成果を発揮し合い、その頑張りを讃え合いました。保護者の方も、ご来賓や地域の皆様も、入れ替え等の対応なく一日を通じてご参会いただき、あたたかな拍手と大きなご声援をいただきました。ご来校くださりありがとうございました。

低学年の見守りやお手伝いをしてくれる高学年、自分の競技・演技の出番のある中、交代をしつつ協力しながらの係活動、声を枯らしながらの一生懸命な応援…。クラスの友達や係活動などの仲間と力と心を合わせて臨んでいる姿が光っていました。「結果だけでなく過程を大切に」と取り組んできた、この体育学習発表会を通じて身に付けた力と自信を糧とできるよう、今後の学校生活をよりいっそう充実させていきます。

保護者の皆様には、これまでいろいろなご協力をいただきありがとうございました。当日の運営に関するサポートや会場の片付け等にもたくさんのお力添えをいただきましたこと、重ねて心より感謝申し上げます。



## 離任式 4月28日（金）

「今まで ありがとうございました！」

### 1・2年 消防写生会

7月の  
学校公開で  
展示予定です。



## 全校写生会 5月1日（月）



### 6年 校内風景



### 5年 寶幢院



### 3・4年 緑道公園